### PRIÈRE POUR DEMANDER

# Dieu Tout-Puissant et Miséricordieux!

Nous te rendons grâce et te bénissons parce que tu as mis dans le cœur du bienheureux Francisco Palau un amour particulier pour l'Église, le corps mystique du Christ. tu lui as découvert sa beauté figurée en Marie, et l'as éclairé pour la servir par la prière et l'apostolat. Accorde-nous sa prompte canonisation dans l'Église et maintenant la grâce spéciale que, par son intercession, nous te demandons. Par Jésus-Christ notre Seigneur. Amen

### COLLABOREZ AVEC NOUS

# Partagez avec nous votre expérience

Vous avez 3 alternatives pour communiquer avec nous:

1.- Vous pouvez nous écrire à E-Mail:

### causadelossantos @cmtpalau.org

2.- Aussi en cliquant sur le formulaire en ligne suivant:

### bit.ly/cmtgracias

3.- Ou vous pouvez télécharger le formulaire pour l'envoyer par la poste à « Causa de los Santos CMT », Via Vincenzo Monti 31 B, 00152, Rome (Italie):

### Formulaire Postal



# Dans la nuit, j'ai cherché l'amour de mon âme (Cantique 3 :1)

Avant que nous cherchions Dieu, il nous cherche. Il vient à nous et se révèle à nous. C'est l'histoire étonnante et merveilleuse de la relation de Dieu avec l'homme, de la relation du Christ avec l'Église, de la relation du Père Francisco Palau avec son Bien-Aimé, l'Église.

François a cherché l'Église avec passion et persévérance. Dès son plus jeune âge, il était conscient du feu de l'amour qui brûlait dans son cœur, et cette passion grandissait et grandissait jusqu'à ce qu'elle remplisse et consume son cœur. Il a cherché dans la foi la réponse appropriée à l'invitation de Dieu à entrer en sa compagnie, à commencer une relation d'amour avec lui. Il a cherché avec espoir, mais pendant de nombreuses années, il s'est senti insatisfait. Il nous dit lui-même : « La chose aimée ne s'est pas fait connaître. Et n'étant pas satisfait de cette

# Francisco Palau, un chercheur infatigable

communication, je l'ai cherchée en moi-même et hors de moi-même, je l'ai cherchée dans la solitude du cloître, en moi-même, et je ne l'ai pas trouvée » (MR 14, 2).

Le Catéchisme nous dit que les vertus théologales nous rendent capables de participer à la nature divine, de vivre une relation avec la Très Sainte Trinité. Ce sont précisément la foi, l'espérance et l'amour qui ont accompagné et nourri sa recherche et l'ont préparé à son extraordinaire relation d'amour avec son Église bien-aimée.

Et, après de nombreuses années de recherche, « à sa grande surprise » (cf. MR 8, 22), c'est l'Église elle-même qui est venue à sa rencontre. Palau le chercheur s'est trouvé tel que la personne recherchée et trouvée.

Sœur Angela Moloney, CMT

## PHRASES: Petites physionomies de son esprit

en Écrits MR fragments II 4

« À partir de ce jour, j'ai commencé à l'invoquer et à l'appeler:

Fille de mon Père bien-aimé! J'étais loin de l'appeler « ma

fille », bien que je la connaissais, car elle occupait mes pensées depuis plus de vingt ans, mais il n'y avait aucune relation entre elle et moi que je comprenais, et je ne croyais pas possible, il y avait un tel commerce et une telle communication spirituelle.